

Construyendo 8

Digital

Mayo de 2002

cimientos
Fundación para la Igualdad de Oportunidades Educativas

PUBLICIDAD EN LA NACIÓN LINE

En la Nación Online hay un banner de la Fundación Cimientos en su sitio de Internet. Éste aparece en numerosas secciones y hasta el momento, tuvo 4,006,098 page views (impresiones) y 86,348 personas hicieron click sobre él.

La voz de los becados

REFLEXIONANDO PARA CRECER...

En las últimas entrevistas de 2001, se propuso a los becados pensar en lo que habían hecho bien durante el año y lo que no les había salido como ellos querían. Así, podrían definir un propósito concreto para el presente ciclo lectivo. Esto requirió un gran esfuerzo de parte de los chicos, ya que no están habituados a reflexionar sobre sus capacidades y dificultades, para desarrollar un plan de vida acorde con sus personalidades e ideales.

El desafío ha comenzado y aunque surjan dificultades, los chicos saben que deben tener el coraje para superarlas. Con la alegría de saber que cuentan con el apoyo de todo "Cimientos", se han puesto a trabajar.

Estos son algunos propósitos:

Néstor: *"mejorar en Inglés, estudiando desde el primer día de clases".*

Darío: *"ser un poco más sociable con mis compañeros, porque no me llevo tan bien".*

Victor: *"mejorar en las materias y no faltar nunca a clase, para tener el premio a la asistencia perfecta".*

María de los Angeles: *"seguir esforzándome en el estudio y acercarme más a mis compañeros, para poder ayudarlos cuando lo necesiten".*

Bienvenido
Zurich Compañía de Seguros S.A.
al Programa de Becas

CLASES DE APOYO ESCOLAR

Hacia fines del mes de agosto del año pasado, en una reunión entre los miembros del Consejo, la coordinadora y encargadas de acompañamiento, se discutió acerca de:

- La falta de competencias básicas de escritura y de cálculo de muchos de nuestros chicos.
- Problemas de articulación y adaptación de tres chicos de Pergamino, que pasaron de una escuela multigrado a una común, para cursar el 8º y 9º año.

En respuesta a las necesidades planteadas, se organizaron clases de apoyo y se trabajó en la elaboración de material didáctico. La valiosa colaboración de numerosos voluntarios, que generosamente aportaron su tiempo y sus conocimientos, hizo posible este emprendimiento

LA EXPERIENCIA EN PERGAMINO

“A partir del trabajo en red y de la oportuna intervención del Consejo de Administración de la Fundación, se participó del proyecto de apoyo escolar del Colegio San Pedro. Un grupo de alumnos de 3° año de Polimodal, asesorados por un docente, prestaron apoyo en las áreas que les presentaban dificultad a los chicos becados.

Gracias al trabajo interdisciplinario se observaron progresos en sus aprendizajes, lo que permitió a uno de ellos la promoción directa a 9° año y a los dos restantes el éxito en las compensaciones en el período de diciembre”.

Claudia Iglesias
Encargada de acompañamiento

LA EXPERIENCIA EN CAPITAL

A principios del mes de octubre empezaron las clases de apoyo escolar. Todos los jueves hasta fin de año, seis chicos de Barracas concurren a clases de Inglés. Los resultados finales fueron altamente satisfactorios, ya que lograron aprobar la materia con buenas calificaciones.

Catorce becados de Barracas asistieron los sábados por la mañana a clases de Matemática, Lengua, Historia, Educación Cívica, Ciencias Naturales y Contabilidad. La experiencia fue muy positiva. Los chicos trabajaron sobre sus dificultades y en su mayoría, pudieron terminar el ciclo lectivo con las materias aprobadas.

TESTIMONIO DE UN VOLUNTARIO

“En el mes de octubre surgió la oportunidad de formar parte de un grupo de voluntarios, que realizamos una experiencia piloto enfocada en el apoyo escolar a los niños que son apadrinados por la *Fundación Cimientos*. Para los chicos, el acompañamiento y la contención que recibieron se reflejó en el resultado escolar; y en lo particular fue una experiencia profunda y enriquecedora en mi crecimiento como persona. Y como sugiere la Madre Teresa “*intenten ofrecer a los demás obras de amor y se darán cuenta que su corazón se abre...*”. Lo importante es que, después de haberlo leído, deberíamos **hacer** algo, lo que sea, y mediante ese acto de amor, y otros, nos veremos enriquecidos”.

Melchor Villanueva

RECONOCIMIENTOS

- Queremos agradecer muy especialmente al Párroco de la parroquia *Nuestra Señora del Carmen*, el Padre Larken, y al Padre Francisco Baigorria, por habernos brindado su espacio para desarrollar las clases en Capital.
- Nuestro más profundo agradecimiento a la *comunidad Marista* por su cálida acogida para las clases en la ciudad de Pergamino.

AYUDEMOS A AYUDAR

¿Cómo se puede colaborar? Estas son posibles formas para hacerlo:

- ✓ Facilitándonos contactos en empresas o fundaciones que puedan apadrinar.
- ✓ Difundiendo por *e-mail* el programa de becas.
- ✓ Contándoles a familiares y amigos lo gratificante que es colaborar y ofrecer a otros la posibilidad de estudiar.

¡Una sola ayuda puede hacer la diferencia!
Nuestro *e-mail* es info@cimientos.org
.Allí estaremos para cualquier inquietud.

Fundación Cimientos

www.cimientos.org

Tel / Fax: 4375-1578 / 4374-2554

E-mail: info@cimientos.org